



## «Der Rhein – quellnah»

**RUGGELL** – Am Sonntag, den 20. April, ab 11 Uhr findet im Kiefer-Martis-Huus, Ruggell, die Präsentation des neuen Buches «Der Rhein – quellnah» statt. Zum Buch spricht einleitend Robert Allgäuer, Jürg Paul Müller spricht aus der Perspektive der Fischotter, anschliessend findet ein Spaziergang zum Rhein statt, mit Lesung und Musik auf einer Kiesbank. Es folgen Ausführungen von Theo Kindle über Flussaufweigungen, ein Apèro und eine Lesung von Wolfgang Mörth. Im Museumsteil des Kiefer-Martis-Huus war in den vergangenen Monaten eine Ausstellung zum Alpenrhein zu sehen – insbesondere zur Zukunft dieses ehemals «grössten Wildbachs Europas», die im Entwicklungskonzept der Internationalen Regierungskommission Alpenrhein skizziert wird. Aus dieser Ausstellung ist in einer länderübergreifenden Zusammenarbeit ein Buchprojekt entstanden, das gemeinsam von den Museen Rhein-Schauen (Lustenau), dem Bündner Naturmuseum (Chur) und dem Kiefer-Martis-Huus herausgegeben und am 20. April im Kiefer-Martis-Huus präsentiert wird. Die Veranstaltung findet in Zusammenarbeit mit der grenzüberschreitenden Kommission BeWegung – Begegnung statt, zu der sich die Gemeinden Altstätten, Rüthi, Sennwald, Feldkirch, Meiningen und Ruggell zusammengeschlossen haben. (PD)

**VOLKSBLATT**

**MONTAG, 7. APRIL 2008**